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Adventure awaits 

An impressive fort stands sentinel above a seaside town. Stone walls and 
cast iron cannons are testaments to a turbulent past. This is Castle Hill 
National Historic site—bastion to the struggle for a continent. 

Did you know? 

• Panoramic vistas of Placentia and the surrounding harbour illuminate the 
strategic significance of Fort Royal. 

• Fierce battles come to life as you uncover D'iberville's Avalon Peninsula 
Campaign—French naval and land forces launched from Placentia to raze 
more than 30 regional British settlements in 1696. 

L'aventure vous attend 

Un fort spectaculaire se dressant en sentinelle devant une ville côtière 
pittoresque. Des murs en pierre et des canons en fer qui font foi d'un 
passé turbulent. Découvrez le lieu historique national de Castle Hill, un 
bastion rappelant la lutte pour obtenir le contrôle du continent. 

Le saviez-vous? 

• Des panoramas spectaculaires sur Placentia et le port avoisinant mettent 
en valeur l'importance stratégique de fort Royal. 

• Revivez d'intenses combats en découvrant la campagne de la presqu'île 
Avalon lancée par d'Iberville, au cours de laquelle des forces maritimes et 
terrestres françaises ont lancé une attaque depuis Placentia, détruisant 
plus de 30 colonies britanniques de la région en 1696. 

With free admission to Parks Canada places 
in 2017, it's the perfect time to visit. 
parkscanada.gc.ca/castlehill 

Avec l'accès gratuit aux sites de Parcs Canada 
en 2017, c'est le moment idéal pour les visiter, 
parcscanada.gc.ca/castlehill 


